

Nostradamus aurait prédit l'accession au pouvoir d'Adolf Hitler



Les **prophéties de Nostradamus** ont toujours fasciné l'humanité, et parmi elles, un quatrain mystérieux qui aurait prédit l'arrivée d'Adolf Hitler au pouvoir, suscite l'attention des chercheurs et des amateurs d'énigmes historiques.

Les écrits de Michel de Nostredame, plus connu sous le nom de Nostradamus, continuent d'alimenter les débats et les interprétations, des siècles après leur publication. Parmi ses nombreuses prophéties, un quatrain en particulier a attiré l'attention des chercheurs en raison de son éventuelle corrélation avec l'ascension d'Adolf Hitler au pouvoir en Allemagne.

Le quatrain en question, issu du célèbre recueil *"Les Prophéties"* de Nostradamus, est le suivant :

*"Bêtes farouches de faim fleuves tranner ;
Plus part du champ encore Hister sera,
En caige de fer le grand sera treisner,
Quand rien enfant de Germain obserera."*

Ce quatrain a été traduit et interprété de différentes manières, ce qui a conduit à diverses hypothèses sur son lien possible avec Hitler. Certains chercheurs soutiennent que le mot "Hister" dans le quatrain pourrait être une référence à "Hitler", en raison de la similitude phonétique entre les deux termes et du fait que Nostradamus utilisait souvent des anagrammes et des jeux de mots dans ses écrits.

Selon cette interprétation, le quatrain semble décrire une période de grande famine et de troubles politiques, avec une allusion à l'emprisonnement du "grand" dans une "caige de fer" (cage de fer), ce qui pourrait évoquer le régime autoritaire d'Hitler et sa captivité pendant son emprisonnement en 1923 après le putsch de la Brasserie.

Il convient cependant de noter que l'interprétation des prophéties de Nostradamus est un sujet hautement controversé, et que de nombreux chercheurs remettent en question la validité de ces prédictions. Certains affirment que les quatrains de Nostradamus sont suffisamment vagues pour être interprétés de différentes manières, ce qui permet de

rétrospectivement leur trouver des correspondances avec des événements historiques.

Malgré les débats, il est indéniable que les écrits de Nostradamus continuent de fasciner et de susciter l'intérêt des chercheurs et des amateurs d'occultisme. Que ce quatrain ait réellement prédit l'arrivée d'Hitler au pouvoir ou qu'il s'agisse simplement d'une coïncidence troublante, il soulève des questions sur la nature de la prophétie et sur la manière dont les événements historiques peuvent être interprétés et perçus rétrospectivement.

Que l'on soit adepte des prophéties ou sceptique quant à leur validité, il est indéniable que le quatrain de Nostradamus suscite toujours un intérêt particulier en raison de sa possible corrélation avec un événement aussi marquant que l'ascension d'Adolf Hitler au pouvoir. Cela témoigne de l'impact durable des prophéties et de l'influence que des figures historiques peuvent exercer sur notre fascination pour l'éénigme et le mystère.

Sources

- chat.openai.com
-

Prophétie et 2012 - 18 juillet 2023 - Wakonda - CC BY 2.5